

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Preisangabenverordnung: Neues eBook der IT-Recht Kanzlei

Die Preisangabenverordnung ist eine einzige Zumutung für Online-Händler. Sie enthält enorm komplexe Regelungen zum Preisrecht im E-Commerce und ist ohne die Kenntnis diverser Urteile des BGH nicht richtig umsetzbar. Darüber hinaus ist die Verordnung seit dem 12.06.2013 nur noch eingeschränkt anwendbar, da sie zum Teil von vorrangigem Unionsrecht überlagert wird. Wann ist man nun zur Angabe von Gesamtpreisen verpflichtet? Müssen Grundpreise direkt bei den Gesamtpreisen dargestellt werden und welche Waren sind überhaupt grundpreispflichtig?

Die IT-Recht Kanzlei beantwortet über 80 praxisrelevante Fragen in ihrem [aktuellen eBook zur Preisangabenverordnung](#).

**Autor:**

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**  
Rechtsanwalt